

PROTECCIÓN DE LA MUJER Y LUCHA CONTRA LOS ABUSOS

# Alianza de PP y PSOE para intensificar la prevención de las agresiones sexuales

Ante la petición de una campaña de concienciación en Fiestas, el Gobierno popular pacta con el PSOE reforzar desde el consenso las medidas que el Consistorio hace durante todo el año

C.R. | SALAMANCA

Ante la condena y la gran inquietud social que han generado las agresiones sexuales ocurridas recientemente en fiestas masivas de otras ciudades de España, como en los sanfermines de Pamplona, PP y PSOE se han aliado en el Ayuntamiento de Salamanca para evitar que hechos similares se produzcan en la capital del Tormes. Ante la propuesta realizada el pasado martes por el socialista José Luis Mateos de desarrollar una campaña de concienciación en este sentido durante las Fiestas en honor a Santa María de la Vega, el Gobierno de Alfonso Fernández Mañueco, a través de la concejala de Familia, Cristina Klimowitz, ha ofrecido al portavoz del principal grupo de la oposición ampliar la iniciativa a todo el año, ya que los casos de agresiones sexuales que se han registrado en el municipio a lo largo de los últimos tres años no han sido en el marco de estas celebraciones, sino que principalmente se produjeron en el ámbito familiar y del hogar. La idea de ambos grupos es desarrollar una planificación anual de prevención y sensibilización, área en la que el Consistorio ya viene desarrollando múltiples acciones.

Con el objetivo de que esta iniciativa para mejorar la protección de las mujeres y evitar que sufran agresiones sexuales, populares y socialistas han acordado convocar en los próximos días la Comisión de Violencia de Género para consensuar las medidas a adoptar precisamente en el órgano que aúna a todos los grupos políticos y a los colectivos sociales implicados en la lucha contra la violencia de género. PP y PSOE apuestan por visibilizar las numerosas actuaciones que ya realizan, así como por incrementarlas, según una comunicado conjunto que las formaciones enviaron a última hora de la tarde de ayer.

En esta línea, Klimowitz destacó que, para aquellos eventos en los que se producen grandes aglomeraciones, la Policía Local, en colaboración con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, moviliza operativos específicos para garantizar la seguridad de los asistentes. Pero, además, a través del Plan de Ocio Nocturno que actualmente se está elaborando y diferentes campañas de concienciación y programas municipales de prevención, el Consistorio ya trabaja para acabar con este tipo de delitos en la capital del Tormes. Y también en la próxima Junta Local de Seguridad se abordará este asunto.



La vicerrectora Cristina Pita y la concejala Cristina Klimowitz. | BARROSO

## Ayuntamiento y Universidad se unen para concienciar sobre la violencia de género

Una exposición mostrará desde octubre las duras vivencias que soportan las víctimas

A.B. | SALAMANCA

El Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca han dado un paso más en la lucha contra la violencia de género con la puesta en marcha de un nuevo programa para prevenir esta lacra social a través de la exposición "Un beso en la frente" y talleres complementarios desde el 7 de octubre hasta el 29 de enero.

La vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, detalló que la muestra girará en torno a un relato gráfico basado en el libro, con el mismo título, en el que se muestran las duras vivencias que soportan las víctimas de la violencia de género. Esta publicación está realizada por las autoras Esther del Brio y la ilus-

tradora Pilar Vega.

La exposición se celebrará en el Espacio de Cultura Científica de la Hospedería Fonseca y se completará con la celebración de talleres impartidos por profesionales del Ayuntamiento de Salamanca adaptados tanto a la edad como a las características de los grupos. La concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades, Cristina Klimowitz, destacó que con este proyecto se consigue el objetivo de informar a la sociedad y de promover "un cambio de actitud frente a esta lacra social". Gracias a esta iniciativa, se buscará sensibilizar sobre el rechazo a la violencia de género así como promover la igualdad de oportunidades y la educación en igualdad como mecanismos

### LOS DETALLES

#### Antecedentes

En septiembre de 2013 se produjeron en Salamanca dos agresiones sexuales. En ese mes de 2014, no se registró ninguna, y en 2015 fueron otras dos. Todas ocurrieron en el ámbito familiar y no precisamente vinculadas a actos en los que se produjeran grandes aglomeraciones de personas. En los últimos años, estos ataques no se han producido en el marco de las celebraciones patronales. Por este motivo, el Ayuntamiento considera que, sin descuidar la prevención y la seguridad durante las Fiestas, se debe incidir en el problema durante todo el año.

#### La comisión

Las nuevas medidas para prevenir agresiones sexuales se consensuarán en la Comisión de Violencia de Género, en la que están integrados representantes de los grupos políticos, la Junta, la Diputación, la Unidad de Violencia de Género de la Subdelegación, la Administración de Justicia, las Universidades, el Colegio de Abogados, la Policía Local, la Policía Nacional, la Guardia Civil, los sindicatos y las asociaciones que luchan contra esta lacra.



Participantes en un taller de igualdad de la Universidad. | ARCHIVO

La muestra se complementará con talleres impartidos por profesionales municipales adaptado a las diferentes edades

prioritarios en la prevención del maltrato.

La muestra podrá visitarse de martes a sábado en horario de 12 a 14 horas y de 18 a 21 horas. Los domingos y festivos será de 10 a 14 horas mientras que tanto los lunes como durante las vacaciones navideñas permanecerá cerrado.